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年頭挨拶

　年頭にあたり会員の皆様に謹んで新年のお喜び
を申し上げます。
　日頃は、政治連盟の活動にご理解、ご協力をい
ただきありがとうございます。
　昨年は、コロナも一段落し、数年ぶりに盛大な
定期大会が開催され成功裏に終わったことは、私
の欣快とするところであります。
　さて、東京地方税理士政治連盟会長に就任後、
あっという間に半年近くが経過しました。
　神奈川県税理士政治連盟の会長時に新たな試み
を行い道半ばでしたが、一ノ瀬神奈川県税理士政
治連盟会長が、私の意図するところを汲んでいた
だき、施策や会議について会務運営を行っていた
だいたことには、深く感謝いたしております。
　昨年の税政連活動一番の実績は税理士会の租税
教育推進部と神奈川県教育委員会とのパイプが正
式にできたことと、文書収受並びに電子納税に対
して速やかに国会議員への陳情を行って緩和条件
が出来たことと思っております。
　その他にも、成果はありますが、主要なことは
議案書にも掲載されておりますので、ご参照いた
だければ幸いです。
　さて、税政連の不安は、やはり財政面でござい
ます。私といたしましては、徹底的な支出の見直
しと収入の見直しを行うと共に、未加入会員の協
力が増えていくような組織活動を行ってまいりま
す。
　そのためには、本会と密に意思の疎通を行い協
力しながら会員増強を諮り、同時に税政連各支部
の支部長の先生方にも税政連活動の啓蒙を支部に
おいて行っていただくようにお願い申し上げます。

東京地方税理士政治連盟

鈴木　崇晴
会　長

　また、後援会の方々にも活発な活動を行ってい
ただき、税政連活動のアピールに努めていただけ
れば幸いでございます。
　税政連は、税理士会の建議を立法化することに
よって、私達税理士の職域の確保と地位の向上、
クライアントを含めた納税者に適正な税制の確立
を目指すため、唯一無二の団体であるとの認識の
もとに執行部一丸となって引続き活動を行ってま
いります。
　皆様方におかれましてもこれから繁忙期に入る
とともにインボイス導入による事務の煩雑化が想
定されますが、ご自愛されながら業務、会務に努
めていただければと思います。
　当連盟は本年も何かしらの成果を少しずつ挙げ
ていくことによって、会員皆様からの支援が増え
ていくように尽力してまいります。
　最後に、令和６年が皆様方にとって良き年とな
りますよう、また、税政連に対しましてもより一
層のご理解、ご協力をお願いいたしまして年頭の
挨拶とさせていただきます。
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　新年あけましておめでとうございます。
　平素より会員の皆様には神奈川県税理士政治連
盟の活動に格別のご理解とご協力を賜り、心より
厚く御礼申し上げます。
　昨年８月２日の神奈川県税理士政治連盟第５７
回定期大会につきましては、コロナ禍が沈静化
し４年ぶりにホテル会場で盛大に開催が出来まし
た。そして大勢のご来賓、会員のご出席を賜り深
く感謝申し上げます。
　さて、税政連は税理士法第１条の「税理士の使
命」を全うするため、また税理士法第４９条の
１１の税務行政その他租税又は税理士制度につい
ての建議権を実現するために活動しています。本
連盟は税理士の社会的地位の向上を目指し、税理
士会の施策実現に向けて、支部との連携を強め、
また税理士による国会議員等の後援会活動を推進
し運動を展開しております。
　令和５年度税制改正大綱においてはインボイス
制度の見直し、相続税と贈与税の一体課税、災害
損失についての繰越控除期間の延長など多くの要
望が実現しました。
　一昨年７月に行われた第２６回参議院議員通常
選挙については神奈川選挙区５名の候補者が当選
しました。また昨年４月の第２０回統一地方選挙
においても、神奈川県知事・相模原市長の他、地
方議会の首長など議員２５名推薦中２３名が当選
しました。皆様のご協力ありがとうございました。
　後援会活動そして国政選挙への対応は、税政連
にとって最も重要な活動の一つです。そのために
は本連盟の組織率の強化が不可欠であります。神
奈川県連５４％、全国１５単位税政連５２％とい
う組織率の現状です。全支部を挙げての充分な税
政連活動を行うには潤沢な財政基盤が必要です。
組織率増強に向けての皆様のご支援をよろしくお
願い致します。
　結びに本年も本連盟の活動に更なるご理解とご
支援をお願い申し上げますとともに、会員の皆様
にとって素晴らしいい一年となりますよう心より
お祈り申し上げまして、年頭のご挨拶とさせてい
ただきます。

神奈川県税理士政治連盟

一ノ瀬　裕
会　長

山梨県税理士政治連盟

中込　公人
会　長

　新年あけましておめでとうございます。
　令和 6 年の年頭にあたり、会員並びに関係する
皆様に新年のお祝いを申し上げます。
　日頃より税政連活動に、ご理解とご協力をいた
だきましてありがとうございます。心より感謝申
し上げます。
　山梨県連では、昨年６月の定期大会で会員の皆
様から新役員の信認をいただき、活動を始めて半
年が経ち順調にスタートすることが出来ました。
　税理士会は特別法人であり政治活動が制限され
ていますので、税政連が税理士会の要望の実現に
向けて政治活動をしています。
　昨年８月には「令和６年度税制改正に関する要
望」の陳情を山梨県選出の国会議員に行いました。
　例年は永田町の国会議員会館において陳情を
行っていましたが、昨年は国会議員の地元事務所
等で行い陳情時間も一時間以上と実りあるものに
なりました。
　また、税政連活動の原点は日頃の地道な活動で
あり特に「税理士による後援会」の活動が重要で
す。
　国会議員の方々との信頼関係を構築し、税制改
正要望等の活動に繋げて行くことが重要だと考え
ています。
会員の皆様には、税政連活動及び税理士による後
援会活動に関心を持っていただいて、是非積極的
に参加をお願いします。
　最後になりましたが、令和６年が皆様に実り多
い希望に満ちた素晴らしい１年になりますように
心よりお祈り申し上げて、新年の挨拶とさせて頂
きます。



- 4 -

令和 6 年１月１日（第 102 号 ) 東 京 地 方 税 政 連

国会議員新年挨拶

　謹んで新春をお慶び申し上げます。
　日頃より、東京地方税理士政治連盟の皆様には大変お世話になり感謝申し
上げます。
　税理士の先生方におかれましては、様々な観点から税務のスペシャリスト
として、そして日本経済を支える中小企業の皆様の良きアドバイザーとして、
我が国の経済発展にご貢献されていることに心から敬意を表します。
　めまぐるしく変化する日本の社会情勢において、新しく変わる制度や税制

衆議院議員　菅義偉（神奈川２区）

について生まれる問題点を解決し、より良いものにしていくためには、まさに現場でお仕事をされている
税理士先生方のご意見が重要であります。私も皆様の声に耳を傾けながら、国民にとって何が「当たり前
のこと」なのかを見極め、これまでの経験を活かして、今年も全力を尽くしてまいります。
　結びに貴連盟の益々の発展と会員の皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げます。

第 99 代内閣総理大臣

　新年あけましておめでとうございます。東京地方税理士政治連盟の先生方
におかれましては、健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
　お蔭様をもちまして、今期も自民党税制調査会の幹事として議論の一端を
担わせていただいております。頂戴した様々なご意見を基に一定の結論を得
られたものと思っております。また、私は昨今、身寄りのない高齢者問題や
就業調整問題を切り口に社会保障制度の議論にも力を入れています。我が国
が直面するこれら社会課題に対処していくためにはその時々の現実に即した

税制、すなわち不断の税制改正が必要不可欠です。
　引き続き税理士の先生方よりご指導を賜りながら、更に活発な税制議論を進めてまいりたく存じます。
先生方の益々の御活躍と貴連盟の更なる御発展を祈念いたしまして、新年の御挨拶とさせていただきます。

衆議院議員　坂井学（神奈川５区）
自由民主党政務調査会副会長

　新年あけましておめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の先生方におかれましては、健やかな新年をお迎
えになられたことと思います。
　鈴木崇晴会長をはじめ連盟の皆さまには、衆議院神奈川 6 区 ( 保土ケ谷区・
旭区 ) において、「税理士による古川なおき後援会」( 齋藤敏治会長 ) を結成い
ただくなど力強いご支援を賜り、心から感謝申し上げます。
　昨年はウクライナ侵略に加えて、中東でも戦闘が発生するなど厳しい世界

情勢となりました。不確実性が増す中で、我が国は本年も引き続き難しい舵取りが続くと思われます。
　特に経済政策においては、デフレ脱却と物価高対策をどう両立させるか、税の専門家である先生方の知
見をもってご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。
　最後になりましたが、先生方のますますのご健勝とご活躍を心より祈念いたしまして、新年のご挨拶と
させていただきます。

衆議院議員　古川直季（神奈川６区）
自由民主党花博推進特命委員会事務局長
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　新年あけましておめでとうございます。
　東アジアや世界の安全保障環境、物価高騰など不透明な情勢、また DX や業
態転換など変化の速い時代にあって、経済、財政に大きく関わる税制のスペシャ
リストとして極めて重要な役割を担っていただく皆様におかれましては、大変
なご多忙の中で、新年をお迎えのことと拝察申し上げます。また、旧年中は東
京地方税理士政治連盟の皆さまには大変お世話になり、有難うございました。
　さて、私は、昨年 10 月に財務金融委員会与党筆頭理事に就任し、また担当

財務金融委員会与党筆頭理事

の政調副会長、企業会計小委員長として、財務副大臣、党財務金融部会長に続き、財務金融分野に関わっ
ていくこととなりました。経済を持続的な民間主導の成長軌道に乗せることが出来るかの正念場を迎える
この令和六年も、社会が抱える様々な課題について、税務の専門家である皆さまより多くのご意見やご指
導をいただきながら、課題解決に取り組んでいく所存でございます。
　本年も、税理士の皆さまに益々ご活躍いただける基盤づくりを国政の場から進めていけるよう、全力を
尽くしてまいります。
　末筆ではございますが、皆さまのご健勝とご発展を祈念いたしまして、新年のご挨拶とさせていただきます。

衆議院議員　鈴木馨祐（神奈川 7 区）

　謹んで、新年のご挨拶を申し上げます。
　東京地方税理士政治連盟会員の皆さまにおかれましては、健やかに良き新
年をお迎えのことと存じます。また、旧年中もご支援を賜りまして誠にあり
がとうございました。
　さて、昨年来の物価高騰により家計を圧迫され苦しい生活を余儀なくされ
ている皆さまがいらっしゃると同時に、中・小規模事業者の皆さまにとって
も大変厳しい状況が続いていると認識しております。昨年 10 月より施行され

ましたインボイス制度においては、当初からのご指摘通り、多くの問題点が浮き彫りとなっております。
お示しいただいております税制改正に関するご要望につきましても、併せて、改善に向けて働いてまいり
ます。
　最後に貴連盟の益々のご発展と会員の皆さまのご健勝とご多幸を祈念申し上げます。

衆議院議員　笠ひろふみ（神奈川 9 区）

た。今後も国民皆様の声に耳を傾け、より良き税制度の構築に努めて参ります。
　また、税理士業務のデジタル化や受験資格要件の緩和など、貴連盟の様々なご要望を重く受け止め、よ
り便利で信頼できる税理士制度の確立と税理士の地位向上を目指して参ります。
　結びに、貴連盟並びにご関係皆様の益々のご活躍をお祈り申しあげ、ご挨拶とさせて頂きます。

　新年あけましておめでとうございます。
　納税者の権利擁護と税理士業務の円滑化に向けた、東京地方税理士政治連
盟皆様の永年にわたる多大なるご貢献に深甚なる敬意を表します。
　また、小生の活動にも常に多大なるご後援を賜り、心より深謝御礼を申し
あげます。
　私は自民党税制調査会副会長、財務副大臣経験者として税制改正大綱の策
定に関与し、国民生活や事業者への支援の拡充に向けて汗をかいて参りまし

衆議院議員　田中和德（神奈川 10 区）
自由民主党税制調査会副会長
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地域経済を守る皆さまとともに。
　あけましておめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の皆さまにおかれましては、健やかに新年をお迎え
のこととお慶び申し上げます。日頃より力強いご支援を賜り、心より感謝申し
上げます。
　昨年七月に後援会の先生方と懇談させていただいた際に、税務行政のデジタ
ル化が遅れているという話を伺いました。税務分野でのデジタル化は、生産性

自由民主党神奈川県連会長

や正確な手続きの向上に必要不可欠であり、今後もしっかり進めてまいります。
　昨年十月から始まったインボイス（適格請求書）制度では、中小企業の経営者を中心に「日常業務の負担
になっている」という声もお聞きしますが、税務の専門家であり、地域経済を最前線で守る先生方と力を合
わせて、この課題を乗り越えていきたいと思います。
　本年も素晴らしい一年になることを心よりお祈り申し上げます。

衆議院議員　小泉進次郎（神奈川 11 区）

　謹んで新春をお祝い申し上げます。
　日頃より税理士の皆様のお仕事が、この国の根幹を支えてくださっている
ことに感謝致します。また、税政連として「公平　中立　簡素」な税制を目
指して政治への絶えざる働きかけに敬意を表します。税はまさに国の形、社
会の姿そのものを作ります。
　この間、消費税の複数税率など、簡素ならざる税制の導入に始まり、イン
ボイス導入も含めて、大きな問題をはらむものです。また、政府は期間限定

の所得減税を打ち出し、税制の安定性や所得再分配機能からみても疑念がもたれます。
　今一度、税制の基本に立ち戻り、社会保険も含めて国民負担のあり方、そして持続可能性のある社会の
ための税の姿をご一緒に求めていきたいと思います。変わらぬご指導をお願い致します。
　本年も税政連のご活躍と皆様のご多幸を心からお祈り申し上げます。

衆議院議員　阿部知子（神奈川 12 区）
小児科医師

　コロナ禍での制約された生活からようやく抜け出した感のあるなか、令和
六年の新春を迎えました。貴連盟の先生方には、その間の変わらないご支援
ご協力、そして、地域社会へのご貢献に心から敬意と感謝を申し上げます。
　現下の円安や資源高が続く経済環境下での政策課題のひとつは物価の安定
にありますが、先の税制改正大綱におきましても、コロナ後の新しい社会を
目指した国民生活の安定につながる施策が盛り込まれています。
　税務の専門家として常に納税者と共にある先生方は、日本経済の主柱とも

いえる中小事業者の最も身近な専門家でありますので、税制改正、取り分けこの度のインボイス制度の対
応を含めて、先生方のご提言、ご建議にはご期待を申し上げております。
　引き続きご意見ご提言を賜りながら、新しい時代をきり拓く力強い国創りを目指してまいりますので、
本年も宜しくお願い申し上げます。

衆議院議員　あかま二郎（神奈川 14 区）
自由民主党相模原市連合会会長
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　明けましておめでとうございます。
　今年もよろしくお願い申し上げます。
　昨年夏の内閣改造で、デジタル大臣、国家公務員制度担当に加え、サイバー
セキュリティ担当を兼ね、デジタル行財政改革、行政改革、規制改革を新たに
所掌することになりました。
　今年もマイナンバーカードで、世の中をもっともっと便利にしていきます。
　２０２４年（２０２３年分確定申告）から「書かない確定申告」を実現するため、

デジタル大臣

オンラインで国税庁に提出された給与所得の源泉徴収票については、その情報があらかじめ e-Tax に自動入
力されるようになります。
　行政手続のデジタル化をしっかりと進めていきます。ご協力よろしくお願い申し上げます。

衆議院議員　河野太郎（神奈川 15 区）

　明けましておめでとうございます。
　今年こそ、コロナ後の景気回復が中小企業と国民にあまねく行きわたる一
年にしていきたいと存じます。
　まず、確定申告時期を迎えるに当たり、インボイス導入の混乱が懸念され
ます。免税事業者や取引先のコスト増も大変ですが、税理士の皆様方のご労
苦も懸念されます。インボイス廃止と将来的には単一税率を目指すべきと考
えます。

　所得税については、物価が上がる中で所得税の階層区分（ブラケット）を引き上げないと「ブラケット・
クリープ」が起き、実質的な「インフレ増税」となりかねません。所得減税よりもブラケット引上げが必
要だと思われます。
　本年も、経済の現場を一番ご存じの税理士の皆様のご指導を賜り、中小企業と国民生活の立場から国政
の改革に取り組んでまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

衆議院議員　後藤祐一（神奈川 16 区）
立憲民主党国対副委員長

　東京地方税理士政治連盟の皆様に、新年のお祝いを申し上げます。本年も
よろしくお願い申し上げます。
　2024 年、社会全体の DX に向け、更に大きな一歩を踏み出していくことに
なります。税理士の先生方にもご負担をお掛けする場面もあろうかと存じま
すが、デジタルの利活用によって、国民の皆様の利便性の向上のみならず、
公平性も担保され、また災害などの有事の際にも、手続き等において負担軽
減や迅速な対応に繋がることも多いと考えています。引き続きのご指導をお

願い申し上げます。
　私達の暮らしも多様化し、税に関するお悩みもニーズも人それぞれだと感じています。一人ひとりに向
き合い相談に乗ってくださる皆様の存在が、大きな支えであると確信しています。
　2024 年は辰年、私は年女です。皆様と共に飛翔の年となりますよう、精進してまいります。

衆議院議員　牧島かれん（神奈川 17 区）
自由民主党副幹事長
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　新年おめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の皆様におかれましては、新春を健やかにお迎えの
ことと心よりお喜び申し上げます。平素よりご指導、ご支援を賜り厚く御礼申
し上げます。また、昨年 10 月のインボイス導入においては現場の最前線で対応
頂き、敬意を表すとともに深く感謝申し上げます。
　昨年、自由民主党税制調査会の副会長の任を頂きました。ご要望頂いており
ます、法人版事業承継税制に係る対応期間の延長・申告手続等の簡素化、取引

自由民主党税制調査会副会長

相場のない株式等の評価の適正化、年末調整実施の時期及び所得税の確定申告期限の後倒し等が進められる
様に、皆様とはこれまで以上に連携を深めながら、税制面での環境整備に尽力してまいる所存です。
　最後になりますが、政治連盟ならびに関係者の皆様の益々のご活躍を祈念し年頭の挨拶とさせていただき
ます。

衆議院議員　山際大志郎（神奈川 18 区）

　新年明けましておめでとうございます。年頭にあたり一言、ご挨拶申し上げます。
　昨年９月の内閣改造におきまして経済産業副大臣の職を無事に終えること
ができました。今般は自民党国会対策委員会副委員長を拝命致しましたので
引き続き全力で務めてまいります。このように要職をいただけますのも、貴
連盟のご支援があったからこそとこの場をお借りして感謝申し上げます。引
き続きご指導ご支援賜りますよう宜しくお願い致します。
　さて、昨年は長く続いたコロナ禍を抜け、経済活動が再び動き始めた１年

でありました。しかしながらこの間に起きたロシアのウクライナ侵略等は経済に大きな影響を与え、中で
も資源価格に端を発した物価高騰は先行きに対する不透明感を与えています。中小企業のご支援をされて
いる先生方もそのことは強く感じておられると思います。
　政治に課せられる責務が大きくなる中、時代に即した税制改正等を迅速に取り組む事も求められております。
税の専門家であります先生方のご指導を賜りながら国民生活の向上を目指し、尽力していきたいと思います。
　結びに、この一年が良き年となりますことと、先生方のご健勝ご活躍を心から祈念し、挨拶といたします。

衆議院議員　中谷真一（山梨 1 区）
自由民主党国会対策委員会副委員長

謹賀新年
　穏やかなお正月を心からお慶び申し上げます。
昨年は、物価高騰の下、企業実績の好転、労働賃金の引き上げ、「経済再生」
と「財政健全化」への第一歩の年でした。今年こそ、世界秩序の再構築の年、
国の行く末を見定める極めて重要な一年です。
　昨年度の一般会計税収増は、税理士の先生方の高い見識と適切な納税指導、
納税者の自主納税への高い意識の賜物です。インボイス制度導入による消費

税の透明性の確保も大きな効果がございました。これらの貴重な税源を「子育て財源」、また「企業の成長」
を「分配」につなげ「恒久的な賃上げ」の連鎖を実現していきます。
　引き続き、税理士会の皆様のご提言を「誠心誠意」実現に努めて参る所存です。
ご支援深く感謝申し上げます。
　本年が、皆様にとりまして幸多き一年でありますことを心からご祈念申し上げます。

衆議院議員　堀内詔子（山梨２区）
自由民主党副幹事長
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　新年あけましておめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の先生方におかれましては、日頃から私たちの最も身近
な専門家として税の悩みを解決してくださり、心より感謝を申し上げます。
　現在、国民や企業の事業活動に影響のある物価高、さらにはその物価高に負け
ない構造的賃上げの環境整備など社会の課題は山積しています。
　その中で税理士の皆様を取り巻く環境も、昨年秋にスタートしたインボイス制
度、デジタル化などにより大きく変化しています。
　こうした変化の中で先生方が公正な立場で納税者の信頼にこたえ、納税義務の

自由民主党遊説局長

適正な履行に向けて尽力されていることに心から敬意を表するとともに、先述の問題を解決するために私も毎
年、年末の自民党の税制調査会では熱意をもって大きな声で発言させていただいています。
　今後も税理士の先生方がこれまで以上に活躍できる環境の醸成に尽力してまいりますので、先生方におかれ
ましても、引き続き幅広い知識と経験をもって、時代の変化や制度改正に的確に対応しながら、倍旧のご厚情
を賜りますようよろしくお願い申し上げます。
　結びに、東京地方税理士政治連盟の益々の御発展と、の皆様方の御活躍をお祈り申し上げ、新年の挨拶とさ
せていただきます。

衆議院議員　三谷英弘（比例南関東）

　新春を迎え、謹んでお慶び申し上げます。東京地方税理士政治連盟の皆様
には、日頃より格別なるご高配を賜わり心より感謝申し上げます。
　私も永きに渡り、自民党税制調査会に会長・インナーメンバーとして携わ
らせていただき、毎年末には次年度税制改正大綱を策定しております。
　物価高が国民経済における最大課題の中、物価高を越える所得の増加を経
済構造とするべく、「新しい資本主義」の実現に向けて、引き続き分配と成長
の好循環を促す税制の構築に向けた取り組みをしてまいります。

　税制は広く公平にご負担頂く思想に基づいており、税収が国家運営の根幹となるものです。毎年行われ
る税制改正は、中小企業をはじめとする経済国民社会に直接かかわられる税理士先生の皆様方のご理解と
協力が欠かせないものであります。今後ともより一層のご協力を賜わりますようお願い申し上げます。
　結びに、東京地方税理士政治連盟の益々のご発展と本年が皆様方と日本社会にとって実り多い 1 年とな
りますようお祈り申し上げ、新春のご挨拶とさせていただきます。

衆議院議員　甘利明（比例南関東）
自由民主党税制調査会顧問

日本と地元を、わたしが、守る。
　謹んで新年のお慶びを申し上げます。旧年中は税理士の先生方の温かいお力
添えのもと、日々の活動を重ねることができました。心より感謝申し上げます。
　新型コロナウイルス感染症の発生から四年の時を経て、当たり前の日常が
ようやく戻ってまいりました。
　しかし、物価高や緊迫する国際情勢など諸課題も山積しております。それ
と対峙する力強い予算編成を実現するため、私も邁進しておりますが、その

源泉は国民の皆様からお預かりした税金に他なりません。
　今をより良いものにし、明るい未来を築くためにも、時代に即した税制の確立が急がれますが、それに
欠かせないのが、税のエキスパートであります税理士の先生方のお力でございます。
　先生方のご意見を政策に生かすため、私も無私の汗を重ねてまいりますので、本年もご指導ご鞭撻を賜
りますよう宜しくお願い申し上げます。

衆議院議員　義家弘介（比例南関東）
自由民主党政務調査会副会長
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謹賀新年
　明けましておめでとうございます。
　日頃より、税理士会の先生方には大変お世話になっておりますことに心か
ら感謝申しあげます。
　言うまでもありませんが、税は、民主政治の根本です。だから、税の法定
主義は当然のことです。そして、近年、毎年、税制の改正や新たな取り組み
がなされます。

自由民主党 政務調査会会長代理

　税制を決めるにあたっては実務を知ることが大変重要になります。そうした中で、税理士の後援会の先
生方と開催する勉強会で、税の実務を伺うことは政策立案の上でも、大変参考になります。残念ながら、

「公平 ･ 中立 ･ 簡素」の原則がありますが、「簡素」はより複雑になる現状です。先生方からの意見を頂き
ながら出来るだけ簡素な税制の実現に向けて頑張る年にしたく存じます。
　本年も、宜しくお願い致します。

参議院議員　浅尾慶一郎（神奈川県）

　昨年度も税制に関わる様々な政策活動に関し、税理士の先生方から様々な
有益なご教示を賜り、有り難うございました。
　参議院財政金融委員会等での野党筆頭理事を務めた時期は勿論、その後も
党内の議論や金融及び財政当局への働き掛け等を積極的に行っております。
　税理士の先生方と連携し、長い間導入阻止の運動を行ったインボイスは昨
年 10 月、とうとう導入されてしまいました。その悪影響が顕在化するのはこ
れからです。私たちは、税理士の先生方と連携して、このインボイス導入に

よる打撃を最小限に抑え、地道に真摯に業務に励んでらっしゃる、特に中小・零細企業の存立を守るとい
うことに力を尽くさせていただきます。
　また後援会の先生方には長年にわたり私の政治活動を力強くお支えいただいております。
　本年も引き続きの御指導の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

参議院議員　牧山ひろえ（神奈川県）

　謹んで新春のお慶びを申し上げます。
　先生方におかれましては、健やかに初春をお迎えのことと存じます。
　日頃より“税務の専門家”として、中小企業者をお支え頂いておりますこ
とに深く敬意を表するものでございます。
　政府がまとめた「新たな総合経済対策」には、燃料油や電気・都市ガス料
金の激変緩和措置の延長など、我が党の提言を踏まえた物価高への対策が多
く盛りこまれました。

　暮らしに安心をお届けするため、本年も全力で働かせていただきます。
　さらに中小法人税制の整備はじめ、税にまつわる諸課題についても、先生方よりご指導を賜りながら、
活発な税制議論を求めてまいります。引き続き、何卒よろしくお願い申し上げます。
　結びに、先生方の益々の御活躍と貴連盟の更なる御発展を心より御祈念申し上げ、新年の御挨拶とさせ
ていただきます。

参議院議員　佐々木さやか（神奈川県）
公明党女性局長
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　新年あけましておめでとうございます。
　令和６年の年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　東京地方税理士政治連盟の先生方には、適正な税務申告にご尽力いただき
敬意を表します。また、インボイス制度の導入に当たり多大なご協力を賜っ
ていることに深く感謝申し上げます。
　我が国は、「成長と分配の好循環」に向けて動き出し、本年は、この動きを
次の成長につなげ、デフレ脱却を確実にするための年にしなければなりません。

公明党神奈川県本部代表

物価高騰対策、物価上昇を乗り越える構造的な賃上げの実現、経済成長、人口減少問題等に全力で取り組
んでまいります。先生方には、引き続き、ご指導ご鞭撻を賜りますよう何卒宜しくお願い申し上げます。
　最後に、本年も東京地方税理士政治連盟の益々のご発展と先生方のご多幸を心よりご祈念申し上げます。

参議院議員　三浦信祐（神奈川県）

　謹んで新年のお慶びを申し上げます。
　東京地方税理士政治連盟の先生方には、税務に関する専門家として経済社
会の発展にご貢献賜りますことに心より感謝申し上げます。
　昨年５月には、世界的に猛威を振った新型コロナウイルス感染症が５類感
染症に移行しました。更に、８月には貴連盟の第 57 回定期大会が開催され、
先生方にお会いする中で着実に日常を取り戻しつつあることを改めて実感致
しました。

　他方、急激な物価高に対し賃金上昇が十分に追いつかない苦しい状況が続いており、国民生活にとって
大変厳しい一年となりました。コロナ後の変化に対応し新たな成長を実現するべく、引き続き政府与党一
体となって邁進して参ります。
　貴連盟の益々のご発展と先生方の一層のご活躍を祈念申し上げますと共に、本年もご指導ご鞭撻を賜り
ますようお願い申し上げます。

参議院議員　森屋宏（山梨県）
内閣官房副長官

　新年あけましておめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の皆様方には、新年を健やかにお迎えのこととお
慶び申し上げます。
　新型コロナウイルス感染症の感染症法上の類型は５類へ移行し、季節性イ
ンフルエンザと同様の位置付けとなりましたが、物価高騰等により中小企業
の苦境は続いており、税理士の皆様が、中小企業を適切に支援することがま
すます必要とされています。

　業務の ICT 化、インボイス制度への対応といった諸課題の解決に向け努力してまいります。引き続き、
納税者の実情、税務を熟知されている皆様方のご指導ご鞭撻を賜りたく、よろしくお願い申し上げます。
　結びに、本年が東京地方税理士政治連盟の皆様方にとりまして、素晴らしい１年になることをお祈り申
し上げまして新年のご挨拶とさせていただきます。

参議院議員　三原じゅん子（神奈川県）
参議院環境委員長
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　新年おめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の皆様には大変お世話になっております。
　昨年は新型コロナが５類に変わり、人の流れもコロナ前のように大分戻っ
て参りました。
　そんな中、円安・エネルギー高騰・物価高により国民生活が苦しくなって
おります。我が国は物価上昇に賃金が追いついていない現状であり、政府も
経済再生に断固たる決意を表明し「供給力の強化」と物価高を乗り越える「国

民への還元」を車の両輪として総合経済対策を昨年取り纏めました。賛否両論あろうかとは存じますが、
大切なことはデフレを脱却し力強い日本を取り戻せるかという今年が転換点になるということです。国民
の皆様が果実をしっかりと享受し安全安心に暮らせるよう私も活動してまいります。
　本年も皆様にとって素晴らしい一年となりますよう祈念いたします。

参議院議員　永井学（山梨県）
自由民主党国際局次長

「税こそ政治」
　新年明けましておめでとうございます。今年度も引き続きご指導の程を心
よりお願い申し上げます。
　各先生方におかれましては、コロナ禍後、一昨年来のロシアのウクライナ
侵略が続き、中東情勢が緊迫化して、物価高が続く中で、各顧問先への各種
相談支援活動に対して敬意を表します。
　「税こそ政治」とは、よく言われることですが、まさに政治に携わる一人と

自由民主党政務調査会副会長

して、日々実感しているところです。
　昨年末に行われた令和 6 年度自民党税制調査会で特に力を入れて議論したのが、寄付、設備投資、事業
承継、賃上げ、起業等の促進でした。
　今年は、9 月に自民党総裁選挙があります。引き続き貴連盟の目的である「納税者のための民主的な税
理士制度ならびに租税制度を確立するため」に、大いに議論していきたいと考えております。引き続きご
指導を心よりお願い申し上げます。

参議院議員　赤池誠章（比例代表）

　新年明けましておめでとうございます。
　税務の専門家として常に中小・小規模事業者に寄り添い、経営改善と地域
経済の発展に多大なご貢献をいただいており、深く敬意を表します。また、
いつも現場に立脚した貴重なご意見を賜り、まことにありがとうございます。
　日本経済は、所得も物価も上がらない状態が続いてきましたが、現在、大
きな変化の兆しが見えています。今こそ、所得・物価が持続的に上昇する
好循環を実現する好機にしていかなければなりません。そのカギとなるの

は、中小・小規模事業者が賃上げできる環境を整えることです。コスト上昇分の適正・円滑な価格転嫁、
DX・GX 等積極的投資による生産性向上、「年収の壁」対応はじめ人材不足の改善などを後押しする税制・
財政施策を推進してまいります。

参議院議員　上田勇（比例代表）
公明党政調会長代理
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　令和 6 年の年頭に当たり、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。
　昨年 10 月より、多くの課題と懸念が残される中、インボイス制度が導入さ
れました。引続き、導入に伴う混乱や問題をしっかりと把握し、軽減税率制
度を廃止し単一税率に戻すなどの活動を皆さまと進めて参ります。
　私が長年にわたり研究している歴史上の人物に、江戸時代の農政家・小田
原出身の二宮尊徳がいます。拙著でも紹介していますが、尊徳翁は、年貢米
を量る枡（ます）の標準化や、飢饉に際して年貢米を免除する仕組みづくり

前神奈川県知事

など税制改革でも大きな実績を残しました。
　年の始めにあらためて尊徳翁の功績に思いを馳せるとともに、「公平・中立・簡素」な租税制度を目指し、
ご指導をいただきたいと考えております。
　最後に東京地方税理士政治連盟の益々のご発展と会員の皆様のご健勝をお祈りし、新年のご挨拶とさせ
ていただきます。

参議院議員　松沢成文（神奈川県）

　あけましておめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の皆様におかれましては、新春をお健やかにお迎
えのこととお慶び申し上げます。また日ごろから、税の専門家として、地域
の中小企業や納税者のためにご尽力いただくと共に、時代に即した、公平公
正な税制の実現のために、様々なご提言やご指導を賜っておりますことに改
めて感謝を申し上げます。
　お陰様で、一昨年の夏に当選させて頂いて以来、神奈川県選出の参議院議

員として、また中小企業診断士として、税理士の皆様や地元の企業の皆様から頂いたご意見やご要望をも
とに、国や自治体の関係者ともやり取りをしながら、地域経済発展のために活動を進めてまいりました。
　本年も、あるべき税制の実現を目指して全力を尽くす所存です。引き続き、ご指導、ご鞭撻を賜ります
よう心からお願い申し上げます。

参議院議員　水野素子（神奈川県）

　あけましておめでとうございます。お健やかに新春をお迎えのこととお慶
び申し上げます。
　皆様におかれましては、日頃より税務行政の推進とともに地域社会の発展
に対し、多大なるご尽力をいただいておりますことに、深く敬意と感謝を申
し上げます。
　また、2013 年 9 月に「税理士による黒岩祐治後援会」を発足していただき、
10 年以上にわたり、私の政治活動もお支えいただいております。皆様のお支

えで、昨年の知事選挙において 4 選を果たすことができました。ご支援に改めて御礼申し上げますとともに、
今後もより良い神奈川をつくるべく県政に邁進していく所存ですので、引き続きご指導ご鞭撻賜りますよ
うお願い申し上げます。
　結びに、この一年の東京地方税理士政治連盟の益々のご発展と、皆様のご健勝を心より祈念申し上げ、
新年のご挨拶といたします。

神奈川県知事　黒岩祐治
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　新年明けましておめでとうございます。
　東京地方税理士政治連盟の先生方におかれましては、健やかに新年をお迎
えのこととお慶び申し上げます。
　本県では、現在、生活や社会基盤を将来にわたって持続あるものとする「ふ
るさと強靱化」を土台として、山梨県内外に向けて豊かさへの扉が開かれ、
豊かさを呼び込む「開の国」という二層一体の上にある「豊かさ共創社会」
の実現に向けて取り組みを進めているところでございます。

　県がこうした取り組みを進めていくためには、その財源となる税収を確保することが極めて重要でござ
います。
　先生方におかれましては、税務に関する専門家として、引き続き、本県税務行政の推進にご支援、ご協
力を賜りますようお願い申し上げます。
　結びに、先生方のご健勝とご活躍を祈念申し上げまして、ごあいさつとさせていただきます。

山梨県知事　長崎幸太郎

　新年明けましておめでとうございます。
　平素より本市の行政運営にあたり、さまざまな役職をお引き受けいただき、
また、市民相談など種々の活動を通じて市政にご貢献いただいておりますこ
とに、心から感謝申し上げます。また、地元税理士の先生方による後援会を
組織し、定期的な情報交換を通じて税制上の課題の共有や顧問先の中小企業
事業者様の生の声を届けていただいていること、大変有難く存じます。
　世界情勢の影響によるエネルギーや原材料をはじめとする物価の高騰、人

手不足、価格転嫁のタイミングやインボイス制度への取組みなど、中小企業経営者の皆様の悩みは尽きな
いことと思います。このような時こそ信頼されている先生方から経営相談のサポートや、私ども行政の各
種の支援制度を適切にご紹介していただければ幸いに存じます。
　今年は川崎市制 100 周年という大きな節目を迎えますが、本市の発展はピンチをチャンスに、課題を成
長に繋げてきた歴史の連続でありました。
　本年も先生方と共にしなやかに力強く成長するように力を合わせて参りたいと存じます。

川崎市長　福田紀彦

　神奈川県税理士会政治連盟の皆様におかれましては、喜びに満ちた新年を
お迎えのことと存じます。皆様には、日頃より納税者に寄り添うよきアドバ
イザーとして、正しい税知識の普及に貢献されておりますことに感謝申し上
げます。
　本市は、昭和２９年に市制を施行し、本年７０周年の節目を迎えます。
　先人の英知とたゆまぬ努力を受け継ぎ、持続可能な市政運営に向けた行財
政構造改革に取り組み、次世代を担う子どもたちが夢を描くことの出来る施

策の推進を図るためには、歳入の根幹である市税の安定的な確保等が重要であると認識しており、皆様方
におかれましては、引き続き、お力添えを賜りますようお願い申し上げます。
　本年が、皆様にとりまして穏やかで実りのある１年となりますことを心からお祈り申し上げ、年頭のご
あいさつといたします

相模原市長　本村賢太郎
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　新年明けましておめでとうございます。お健やかに新春をお迎えのことと
存じます。
　東京地方税理士政治連盟の皆様には、税務に関する専門家として、独立した
公正な立場において、申告納税制度の理念に沿い、納税義務者の信頼にこたえ、
租税に関する法令に規定された納税義務の適正な実現を図るという社会的・公
共的な使命を果たすべく日々研鑽を重ねていただいておりますことに感謝と
御礼を申し上げます。

自由民主党神奈川県第一選挙区支部長

　本年は「一鳴驚人」と言われるような一年にしたいと決意し、努力を重ねますので、引き続きご指導、
ご鞭撻のほど宜しくお願い申し上げます。

松本純
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後援会だより

「税理士による本村賢太郎後援会」第 11 回定時総会報告

　「税理士による本村賢太郎後援会」の 第 1 １回
定時総会を９月 13 日 杜のホールはしもと ( 相模
原市緑区 ) にて開催した。今回もコロナ禍で制約
のある中、25 名の後援会会員の出席のもと、ご来
賓に一ノ瀬裕県連会長、鈴木峰陽地区連・県連副
会長、嘉戸英二税理士会相模原支部長、村上剛県
連相模原支部長をお迎えして 17 時 30 分より総会
を開始した。
　苗村泰徳後援会副幹事長による開会のことばの
後、司会者（中野稔後援会副幹事長）から来賓の紹
介があり、吉野賢一後援会会長の挨拶がありました。
　司会者より平井隆相談役・後援会副幹事長が指
名され議長席に着いた。
　議長は就任挨拶の後直ちに議事に入った。
　第一号議案 令和４年活動報告及び会計報告承認
から第二号議案 令和５年活動計画承認 ( 案 )、第

三号議案 役員改選 ( 案 ) 等承認の件まで滞りなく
承認をいただき終了した。
　議長は、以上で本日の議事がすべて終了した旨
を宣し、議長席より降壇した。
　その後まず鈴木健司後援会新会長より挨拶があ
りました。
　そして、本村賢太郎相模原市長から、４月９日
の統一地方選の結果 ２期目の市長に再任されたこ
と、相模原市の現状報告と問題点、そして市長と
しての基本姿勢及び施政方針を表明する挨拶があ
りました。
次に一ノ瀬裕県連会長、嘉戸英二税理士会相模原
支部長の挨拶と続き、鈴木昌彦後援会副幹事長の
閉会の辞により総会は終了した。
懇親会は実施せず、このまますぐに集合写真を撮
り散会しました。　　（後援会相談役　中村 一郎）

「税理士による山際大志郎後援会」定期総会報告

　９月２６日、「税理士による山際大志郎後援会」
の総会を東京地方税理士政治連盟連から六槍勝明
副会長、中川公登幹事長、神奈川県税理士政治連
盟から一ノ瀬裕会長、田中秀拓幹事長のご臨席を
賜り、盛大に催すことができました。
　議員と普段はできない率直な意見交換をするこ
とができました。
　税理士による政治活動の意義を肌で感じ、又、
議員も税政連及び税理士による後援会の存在意義
を再認識されたようで、お互いにとって本当に有
意義な集いとなりました。

（後援会幹事長　小笠原輝昭）
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「税理士による牧山ひろえ後援会」臨時総会

　１１月１５日午後６時より、橫浜ロイヤルパ－
クホテル７０階スカイバンケットル－ム ( 西区み
なとみらい ) に於いて、税理士による牧山ひろえ
後援会の臨時総会を開催しました。平成２１年５
月１８日後援会結成以来、会長を務めていた草苅
章雄会長が体調を崩され会長を辞任されましたの
で、役員改選についての臨時総会でした。
　新会長に橫浜英紀（横浜中央支部）新幹事長に

六槍勝明（鶴見支部）が承認されました。
　総会後、牧山ひろえ議員も出席いただき、東京
地方税理士政治連盟・神奈川県税理士政治連盟の
会長、幹事長、その他ご来賓をお招きし、懇親会
を開催しました。
　牧山議員より、最近の国政報告と税理士制度に
ご理解あるお話しをいただき、有意義な総会にな
りました。　　　　　 （後援会幹事長　六槍勝明）

「税理士によるあかま二郎後援会」定期総会

　１０月１２日（木）、相模原市民会館 ( 相模原市
中央区 ) において「税理士によるあかま二郎後援
会」の第五回定期総会を開催しました。
　今回はアフターコロナを見据えた社会・経済の
発展的回復もあり、久しぶりにあかま議員本人を
お招き開催する運びとなりました。
　当日はご来賓として鈴木峰陽東京地方税理士政
治連盟副会長、同中川公登幹事長、一ノ瀬裕神奈
川県税理士政治連盟会長、同田中秀拓幹事長、原
清助税理士による黒岩祐治後援会会長にご臨席い
ただき、会員多数の出席のもと、午後５時４５分

より総会を開始した。
　市川孝幸会員の司会により、ご来賓の紹介、会
長の挨拶があり、澁谷浩一会員の議長により議案
の審議に入り、第１号議案．第２号議案いずれも
原案どおり可決承認されました。
　引き続き時事研修として、あかま議員よりデジ
タルトランスフォーメーション（ＤＸ）と社会経
済を絡めた講演いただきました。
　休憩の後開催された懇親会ではあかま議員自ら
各テーブルをまわり、会員と歓談して親睦を深め、
盛会の内に終了した。（後援会会長　小山智祐）
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「佐々木さやか・三浦のぶひろ・上田いさむ後援会　合同総会」の開催

　１１月２１日（火）の午後６時からブリーズベ
イ・ホテル ( 西区桜木町 ) において、「佐々木さや
か・三浦のぶひろ・上田いさむ後援会　合同総会」
が盛大に開催されました。新コロナ後の久しぶり
の開催となりましたが、公明党の佐々木さやか・
三浦のぶひろ・上田いさむ各参議院議員を迎えて、
議員活動の国政報告が行われました。
　東京地方税理士政治連盟からは、鈴木崇晴会長、
中川公登幹事長、瀧浪貫治顧問、神奈川県税理士
政治連盟からは、一ノ瀬裕会長、田中秀拓幹事長
に御列席をいただき、両会長からは祝福のご挨拶
を頂戴しました。
　更に、東京地方税理士政治連盟の副会長と税理
士による後援会会長合わせて９名の御列席もいた
だくことができました。

　総会終了後、出席者全員の記念撮影、国会議員
と税理士政治連盟の役員及び後援会メンバーによ
る懇親会が行われ、楽しくも有意義な交流の場を
設けることができました。総会が無事終了できま
したのも、忙しい中、お骨折りくださった亀重恵
美子及び芋川広教の両後援会会長、大崎ケイ子、
西山昌秀、松永しのぶ各幹事長をはじめ後援会の
方々のお力によるものと感謝する次第です。
　このような後援会活動を通じて、税の立法を担
う国会議員の方と情報交換できる場を持つことが
できますのも、政治と税が密接な関係性がある以
上、大変有意義でかけがえのない時間であるとあ
らためて痛感いたしました。更なる後援会活動の
充実を図って参りたいと思います。

（税理士による佐々木さやか後援会会長　阿部幸宣）

「税理士による島村大後援会」解散式 

　島村大 参議院議員が逝去されました。謹んでご
冥福をお祈り申し上げます。

　島村大 参議院議員のご葬儀は、通夜 :9 月 3 日
（日）葬儀 :9 月 4 日（月）ともに、増上寺におい
て執り行われ、11 月 19 日にはロイヤルホールヨ
コハマにて「お別れ会」が執り行われました。
　我々後援会もお別れ会では、発起人の一員とし
て携わり、早すぎるご逝去に心が痛む思いであり
ました。

　まだまだ、活躍が期待できる議員であると確信
しておりましたので残念でなりませんが、お別れ
会の開催も終わった為、「税理士による島村大後
援会」の解散式を税理士会館２階ホールにて行い
ました。会場には秘書であった桜木様も駆けつけ
て頂きました。

島村大 参議院議員（神奈川県選出・当選 2 回）
役職歴 : 内閣府大臣政務官、厚生労働大臣政務官、
参議院厚生労働委員長、広報本部長代理 等を歴任
享年 :63 歳
逝去日 : 令和 5 年 8 月 30 日（水）
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「税理士による小泉進次郎後援会」　総会報告

　令和５年１２月２日 ( 土 ) ヴェルク横須賀にて小泉
進次郎後援会総会を開催した。
　出席者２８名 ( 内来賓５名 ) の報告があり、来賓紹
介後、総会の議案審議に入り、すべての議案について
承認可決した。
　今回の総会を最後に、12 年間会長を務めた長治克行
後援会会長が顧問に、また谷中英司幹事長が新会長に、
新幹事長は清水耕一がそれぞれ選出承認された。
　議案審議終了後、来賓の東京地方税理士政治連盟鈴
木崇晴会長、神奈川県税理士政治連盟一ノ瀬裕会長よ
りご挨拶を頂戴した。
　総会終了後、小泉進次郎議員が登壇し、講演会が開
催された。現在、小泉議員は、自民党総務会長代理や

神奈川県連会長を歴任され、その活動は幅広く、厚生
労働省改革若手チームによる緊急改革提言への参加、
地元横須賀・三浦の特性を活かした「海業」の提言を
農林水産大臣に申し入れするなど多忙を極め、ご活躍
されております。
　後援会では、最近の横須賀の情報にも触れられ、少
子高齢化社会への対応や、地域連携を積極的に行って
経済の活性化につなげるなど、小泉議員の熱意が感じ
られる講演会となりました。
　その後の懇親会では、いつものように出席された会
員のテーブルを回り、活発な意見交換がされました。
最後は出席者全員と記念撮影をした後、散会しました。

（後援会幹事長　清水耕一）
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第５７回日税政定期大会開催

　日本税理士政治連盟は 9 月 28 日、ザ・オークラ東京 ( 東京都港区 ) において第 57 回定期大会を開催した。
東京地方税理士政治連盟から鈴木崇晴会長ほか 12 名の代議員が出席した。
大会では吉川裕一幹事長をはじめ、執行部から令和 4 年度の運動経過と組織活動報告、令和 5 年度の予算
など 8 議案についての説明が行われた。この大会で太田直樹会長 ( 名古屋税理士政治連盟 ) が退任され東
秀優南九州税理士会会長が新会長に選任された。
定期大会終了後懇親会が開催され、当連盟の神奈川県、山梨県選出の国会議員が大勢出席され、大変有意
義な意見交換の場となった。

( 東京地方税理士政治連盟　広報委員長　藤田伸哉 )
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日税政一斉陳情

自民　比例南関東　甘利 明 議員

立民　神奈川　牧山 ひろえ 議員

自民　山梨　森屋 宏 議員

公明　比例代表　上田 勇 議員

自民　山梨　永井 学 議員

参議院秘書対応

衆議院議員対応

参議院議員対応
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神連　第 1 回支部長・支部幹事長会　第 1 回選挙対策委員会
　　　　第 1 回組織委員会　第 1 回後援会対策委員会　合同会議

組織委員会

　アンケートの主な内容は、税政連支部での会
合や集まりについて、税政連の入会勧奨につい
て、税政連支部の定期大会について、税政連加
入者の名簿の存在について、会費の徴収方法等
についてです。
　意見交換では、アンケート結果に基づいて支
部の現状や課題点について貴重な意見や質問を
多数いただきました。
　令和５年度組織委員会の活動方針の一つとし

て税政連各支部との連絡強化を図り、会員への
タイムリーな情報発信により活性化を図ること
があります。今日の合同会議はこの方針を達成
するための有益なものとなりました。
　最後に繁忙期にもかかわらず多くのアンケー
トに回答をいただきました支部長・支部・幹事
長の皆様にお礼申し上げます。ありがとうござ
いました。

（組織委員会 担当副会長　鈴木峰陽）

選挙対策委員会

　選挙対策委員会は「選挙対策に関する考えと
議員推薦のありかたについて」を検討事項とし
て合同会議を開催した。
　始めに、後援会の役員から国政選挙における
推薦候補者への応援方法と課題について話を
伺った。殆どの後援会が選挙期間中、選挙事務
所において電話による選挙運動を行った。また、
一部の後援会は推薦候補者の選挙はがきの協力
を行った。課題は選挙運動を行う会員を集める
のが大変だということであった。
　次に「推薦のありかたについて」担当副会長
が説明を行った。①衆議院議員選挙の小選挙区
における推薦は原則１名となっているが、一選
挙区に複数の推薦依頼があった場合は、推薦審
査会において協議した結果、複数の推薦になる
場合がある。②推薦審査会を開催した後、推薦

候補者が決定していない選挙区において推薦依
頼があった場合は推薦審査会を開催する。③既
に税理士による後援会の推薦が決定している選
挙区においては追加の推薦依頼を受け付けな
い。
　続いて、税政連執行部の第５０回衆議院総選
挙の応援活動について①公示日に推薦候補者の
街頭演説第一声への参加②選挙期間中に選挙事
務所への激励訪問について説明し、協力のお願
いをした。
　最後に、日税政の「選挙関連法Ｑ＆Ａ」を資
料として①選挙はがきの協力を行う場合②イン
タ－ネット等を利用して選挙運動を行う場合③
税理士事務所において電話による選挙運動を行
う場合などについて注意すべき点を確認した。

（選挙対策委員会 担当副会長　六槍勝明）

　１０月１９日（木）税理士会館 8 階会議室において第 1 回支部長・支部幹事長会、組織委員会、選
挙対策委員会、後援会対策委員会の合同会議が開催されました。
　10 月 1 日からスタートしたインボイス制度の対応の繁忙期にもかかわらず、多くの後援会会長と
幹事長、また、税政連支部長に参加していただき会場は一杯となりました。
　今回の合同会議では事前に支部長・支部・幹事長に依頼してありました２０項目のアンケート結果
の課題点について意見交換を行いました。
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支部長・支部幹事長会

　私は支部長・支部幹事長会の担当副会長なの
で、当日の合同会議の中では、先に各支部の支
部長宛にお願いしてありました令和５年度の税
政連アンケートによる結果に基づき、「各支部に
おける税政連活動の報告のしかた（周知方法に
ついて）」という当初の標題を「各支部の税政連
活動の活性化に向けて」に置き換えて、アンケー
トの１から９及び１３を担当し、各支部の支部
長・支部幹事長に振ってアンケート結果の報告
を受けたり、ときには当方よりその結果につい
て各支部へ感想を求めつつ、時間が経つのも忘
れながら進行してまいりました。

　アンケート結果の内容は、概ね本会支部との
合同での会合の有無、税政連への入会勧奨の状
況、支部の定期大会について、会費の徴収方法、
そして会の活性化につながる事業についてであ
りました。
　今回のような会合は、従来開催されなかった
とのことなので、各支部の生（なま）の状況を
把握して今後の税政連活動の活性化の一助にし
たく、更なる会合を開催されることを主催者側
ではありますが、切に望むところでございます。
（支部長・支部幹事長会 副会長　佐藤喜美男）

後援会対策委員会

　『後援会と支部との連携について』を題材にし
て各後援会・税政連支部長に話しをしていただ
きました。また、後援会の役員構成及び活動勧
奨についても話しをしました。
　衆議院議員の後援会と税政連支部との関係性
については、概ねコミュニケーションは取れて
いると感じました。選挙区が全県区となる参議
院議員や県知事の後援会では、全ての税政連支

部と連携を取ることは現実的には難しいと感じ
ました。
　後援会の役員構成及び活動勧奨の部分では、
各後援会に定期総会議案書の提出のお願いと最
新版の役員名簿の提出のお願いをさせていただ
きました。

（後援会対策委員会 担当副会長　鈴木正和）
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税政連だより

年月日 摘要 会場
東京地方
税政連
活動

神奈川県
税政連
活動

10/30 第８回証票伝達式 税理士会館 8 階 〇
10/30 衆議院議員すが義偉経済人朝食会 横浜ﾍﾞｲｼｪﾗﾄﾝﾎﾃﾙ 〇 〇
10/30 日税政 選挙関連法研修会 日本税理士会館 10 階 〇
10/30 日税政 事務局連絡会議 日本税理士会館 10 階 事務局 

対応
11/2 地区連 ･ 神連 会務打合せ会 税理士会館 2 階事務局 〇 〇
11/2 河野太郎と２１世紀の日本を語る会 東京ﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ 〇
11/6 阿部とも子政治フォーラム ﾎﾃﾙﾆｭｰｵｰﾀﾆ 〇
11/7 本会 事務局職員連絡会議 県民共済ﾌﾟﾗｻﾞﾋﾞﾙ 事務局 

対応
11/8 あさお慶一郎 躍進の集い 東京ﾌｫｰﾗﾑ 2023 ﾎﾃﾙﾆｭｰｵｰﾀﾆ 〇
11/9 税理士会館  定期総会 税理士会館 〇 〇
11/13 衆議院議員 甘利明君を囲む会 横浜ﾍﾞｲｼｪﾗﾄﾝﾎﾃﾙ 〇 〇
11/15 税理士による牧山ひろえ後援会 総会 横浜ﾛｲﾔﾙﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ 〇 〇
11/17 衆議院議員 義家ひろゆきと日本再生を語る会 東京ﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ ＊＊＊＊
11/19 参議院議員　島村大　お別れ会 ﾛｲﾔﾙﾎｰﾙﾖｺﾊﾏ 〇 〇
11/20 自民党横浜市連２０２３感謝の集い 横浜ﾍﾞｲﾎﾃﾙ東急 〇 〇
11/21 データ通信 ゴルフコンペ 相模原ｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ 〇 〇
11/21 佐々木さやか・三浦のぶひろ・上田勇 国政報告会

( 合同総会 ) ﾌﾞﾘｰｽﾞﾍﾞｲﾎﾃﾙ 〇 〇

11/22 自由民主党川崎市支部連合会
「令和 5 年 政経文化パーティー」 ﾎﾃﾙ ARU KSP ＊＊＊＊

11/24 税理士会館役員及びテナント関係者との
秋季親睦ゴルフコンペ

ﾚｲｸｳｯﾄﾞｺﾞﾙﾌｸﾗﾌﾞ・
ﾎﾃﾙ河鹿荘 〇

11/24 加藤元弥君の第１１６代神奈川県議会議長就任を祝う会 横浜ﾛｲﾔﾙﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ ＊＊＊＊
11/26 衆議院議員笠ひろふみ在職２０周年を祝う会 ﾎﾃﾙﾓﾘﾉ新百合ヶ丘 〇 〇
11/28 参議院議員　牧山ひろえ君を励ます会 ﾛｰｽﾞﾎﾃﾙ 〇 〇
11/28 せのま康浩君の第５３代横浜市会議長就任を祝う会 ﾛｲﾔﾙﾎｰﾙﾖｺﾊﾏ ＊＊＊＊
11/28 参議院議員 上田勇『これからの活躍に期待する会』 都市ｾﾝﾀｰﾎﾃﾙ 〇
12/1 第９回証票伝達式 税理士会館 8 階 〇
12/1 地区連 ･ 神連 会務打合せ会 税理士会館 2 階事務局 〇 〇
12/1 ヒアリングについての意見交換会 景珍楼 〇 〇
12/2 税理士による小泉進次郎後援会 総会 ｳﾞｪﾙｸﾞ横須賀 

横須賀勤労福祉会館 〇 〇
12/4 第 17 回松本純と友好団体忘年会 横浜ﾛｲﾔﾙﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ 〇 〇
12/5 協同組合 忘年懇親会 横浜ﾛｲﾔﾙﾊﾟｰｸﾎﾃﾙ 〇 〇
12/6 地区連　第４回財務委員会 税理士会館 2 階事務局 〇
12/6 さかい学を育てる会２０２３in 東京 第一ﾎﾃﾙ東京 〇 〇
12/6 中谷真一君を励ます会 ﾎﾃﾙｸﾞﾗﾝﾄﾞﾋﾙ市ヶ谷 ＊＊＊＊

12/7 会館 57 期・第 4 回常務取締役会（顧問・相談役合同）
忘年懇親会 伊勢山ﾋﾙｽﾞｵｯｸｽﾌｫｰﾄﾞｶﾞｰﾃﾞﾝ 〇

12/8 税理士による島村大後援会　解散式 税理士会館 2 階ﾎｰﾙ 〇 〇
12/8 税理士による三原じゅん子後援会　設立総会 税理士会館 2 階ﾎｰﾙ 〇 〇
12/11 片山さつき出版記念朝食セミナー ANA ｲﾝﾀｰｺﾝﾁﾈﾝﾀﾙﾎﾃﾙ ＊＊＊＊ 〇
12/12 ごとう祐一 モーニングセミナー ﾎﾃﾙﾙﾎﾟｰﾙ麹町 〇
12/12 衆議院議員 田中和德 第 38 回新都市構想セミナー ｻﾞ ･ ｷｬﾋﾟﾄﾙﾎﾃﾙ東急 〇 〇
12/13 地区連 ･ 県連 合同 

　　　　第 3 回正副会長・幹事長打合せ会 金香楼 ( 中区山下町） 〇 〇

東京地方税政連活動・神奈川県税政連活動
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年月日 摘要 会場
東京地方
税政連
活動

神奈川県
税政連
活動

12/13 地区連 ･ 県連  第 4 回正副会長正副幹事長会、第５回幹事
会 金香楼 ( 中区山下町） 〇 〇

12/15 第 5 回理事会（本会） 横浜ﾍﾞｲﾎﾃﾙ東急 〇
12/16 衆議院議員山際大志郎政経セミナー 都市ｾﾝﾀｰﾎﾃﾙ 〇
12/19 衆議院議員　笠ひろふみ　政経懇話会 ANA ｲﾝﾀｰｺﾝﾁﾈﾝﾀﾙﾎﾃﾙ 〇
12/19 三原じゅん子さんを励ます会 ﾎﾃﾙﾆｭｰｵｰﾀﾆ 〇
12/19 もとむら賢太郎を励ます会 ㏌相模原 けやき会館 〇
12/21 鈴木馨祐 日本国家戦略フォーラム 2025

 政経モーニングセミナー ﾎﾃﾙﾆｭｰｵｰﾀﾆ 〇
12/21 松沢成文 出版記念講演会 横浜新都市ﾎｰﾙ 〇 〇
12/22 みたに英弘君を励ます会 ﾎﾃﾙﾙﾎﾟｰﾙ麹町 〇
12/22 本会 新入会員懇談会 税理士会館 8 階会議室 〇
12/25 黒岩祐治君を励ます会 ﾛｲﾔﾙﾎｰﾙﾖｺﾊﾏ ＊＊＊＊ 〇

年月日 摘要 会場

10.12 第２回親善ゴルフ大会打合せ 税理士会館
10.16 東京地方税理士会大月支部新入会員を囲む会 谷一
10.20 東京地方税理士会甲府支部新入会員を囲む会 ベルクラシック甲府
10.24 親善ゴルフ大会 境川カントリー倶楽部
11. 6 第１回新年賀詞交歓会実行委員会 税理士会館
11.20 税理士による中谷真一後援会総会 割烹「司」
12. 1 中間監査 税理士会館
12. 4 編集委員会 税理士会館
12.13 第２回新年賀詞交歓会実行委員会

山梨県税政連活動

　新年を迎え、正月三ケ日はどのようにお過ごしでしたか ?
毎年のことながら、小生は好きな日本酒を飲みながら、箱根駅伝に出場して
いる母校を TV で応援したズボラな三ケ日でした。
　今年は辰年、私の干支でもあります。十二支の中で唯一想像上の動物。
過去の辰年で税政連に関係がある出来事と言えば、昭和 27 年、平成 12 年、平
成 24 年、過去 3 回総選挙が行われています。今年も選挙の年になるでしょう
か ? しかしここに来て、自民党派閥の政治資金パーティー収入に関するスキャ
ンダル。解散、総選挙は難しくなりましたね。
　話は変わりますがこの会報、前第 101 号から新たなスタート。写真、各見
出し枠、カラーをふんだんに使い、紙面が明るくなり見易くなったと思います。
今年も会報をしっかり見て、読んでください。宜しくお願いします。
( 広報委員長　藤田伸哉 )

編集後記
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令和 6 年１月１日（第 102 号 ) 東 京 地 方 税 政 連

「税理士による推薦国会議員等及び後援会」名簿
令和５年 12 月 8 日

東京地方税理士政治連盟衆議院
国会議員名 党　派 選　挙　区 会　長 幹　事　長 結成年月日

菅　義偉 自　民 神奈川　２ 佐々木　哲夫 新井　通夫 H   9.12.   4
坂井　学 自　民 神奈川　５ 笠原　美和 日下部　文映 R   5.   3.22
古川　直季 自　民 神奈川　６ 齋藤　敏治 星野　友紀 R   4.11.14
鈴木　馨祐 自　民 神奈川　７ 辻　泰二郎 國馬　春夫 H27.   5.11
笠　浩史 立　民 神奈川　９ 吉内　弘充 川瀬　博之 H16.   1.11
田中　和德 自　民 神奈川１０ 枝村　和道 池上　英嗣 H   8.   5.18
小泉　進次郎 自　民 神奈川１１ 谷中　英司 清水　耕一 H21.10.31
阿部　知子 立　民 神奈川１２ 吉澤　陽子 宮治　千枝子 H28.   3.23
あかま　二郎 自　民 神奈川１４ 小山　智祐 小形　剛央 H28.11.22
河野　太郎 自　民 神奈川１５ 守屋　和徳 城田　英昭 H   8.   6.17
後藤　祐一 立　民 神奈川１６ 三橋　正人 遠藤　哲也 H22.   1.22
牧島　かれん 自　民 神奈川１７ 槙島　正雄 石川　和俊 H27.11.11
山際　大志郎 自　民 神奈川１８ 大森　行雄 小笠原　輝昭 H26.   9.19
中谷　真一 自　民 山　梨　１ 田中　茂樹 鈴木　博之 H28.   4.18
堀内　詔子 自　民 山　梨　２ 湯山　智治 清水　　学 H27.10.   1
三谷　英弘 自　民 神奈川　８※ 岸　蔚 平山　紀美子 R   3.   1.   5
義家　弘介 自　民 神奈川１６※ 須藤　紳次郎 中村　和惠 H30.   7.26
甘利　明 自　民 神奈川２０※ 鈴木　昌彦 冨岡　弘文 H11.   1.   5

※比例南関東ブロックにて当選

参議院

国会議員名 党　派 選　挙　区 会　長
（推薦人代表） 幹　事　長 結成年月日

浅尾　慶一郎 自　民 神奈川県 今林　千昭 大場　尚之 H11.   5.18
牧山　ひろえ 立　民 神奈川県 横濱　英紀 六槍　勝明 H21.   5.18
佐々木　さやか 公　明 神奈川県 阿部　幸宣 大﨑　ケイ子 H25.   6.20
三浦　信祐 公　明 神奈川県 亀重　恵美子 西山　昌秀 H28.   5.17
三原　じゅん子 自　民 神奈川県 中村　泰宏 近藤　高司 R   5.12.   8
森屋　宏 自　民 山 梨 県 天野　友一 江井　誠 R   1.   5.20
永井　学 自　民 山 梨 県 若尾　和成 小林　茂幹 R   4.   9.26
赤池　誠章 自　民 比例代表 石橋　秀樹 池田　善一 H19.11.17
上田　勇 公　明 比例代表 芋川　広教 松永　しのぶ H21.   2.   3
松沢　成文 維　新 神奈川県 （瀧浪　貫治） － －
水野　素子 立　民 神奈川県 （藤田　伸哉） － －
片山　さつき※ 自　民 比例代表 － － H31.   3.22

※片山氏については、第 26 回参議院議員通常選挙（R4 年）にて推薦しているが「東日本六税政連の税理士による後援会」とし
て「東京税政連」が管轄している為会長等の記載はしない。

県知事・市長
首長名 党　派 選　挙　区 会　長 幹　事　長 結成年月日

黒岩　祐治 無所属 神 奈 川 県 知事 原　清助 宮島　和比古 H25.   9.   5
長崎　幸太郎 無所属 山 梨 県 知事 村松　滝夫 羽田　昭徳 H27.12.21
福田　紀彦 無所属 川 崎 市長 西山　裕志 江口　進 H27.   4.10
本村　賢太郎 無所属 相 模 原 市長 鈴木　健司 東元　勇樹 H21.12.12

前・元国会議員
国会議員名 党　派 選　挙　区 会　長 幹　事　長 結成年月日

松本　純 自　民   神奈川 １ 浅木　克眞 裏木　新 H25.11.27

第 50 回衆議院議員総選挙における推薦国会議員等候補予定者（上記記載以外の被推薦者）

国会議員名 党　派 選　挙　区 会　長
（推薦人代表） 幹　事　長 結成年月日

篠原　豪 立　民 神奈川　１ （中山捷彦） － －
中西　健治 自　民 神奈川　３ 松江　泰弘 秋本　晃伸 ※
丸田　康一郎 自　民 神奈川１３ （清水洋州） － －
草間　剛 自　民 神奈川１９ （五味雅彦） － －

※税理士有志による中西けんじ後援会が R5.10.18 に設立



美味しさそのままサスティナブル。 

富士山が育んだ天然水を
環境にやさしい紙パックにしました。

昭和４年創業 富士ミネラルウォーター株式会社 



神奈川TKC企業保険支社/
神奈川県横浜市中区山下町89-6（プライムタワー横浜8Ｆ）

TEL 045-211-2828



















税理士会館のご案内税理士会館のご案内

株式会社　税理士会館



所定の手数料が受け取れます

お問合せ先：東京地方税理士協同組合事務局 TEL 045-243-0551

組合の各種事業については、ホームページもご覧ください。
https://www.tochizeikyo.com/

東京地方税理士協同組合に
是非ご加入ください

東京地方税理士協同組合は、
１．組合員等の社会的地位の向上と福利厚生の充実を図る
２．提携企業との共存共栄を図る
３．税理士会に貢献する

を基本方針として、税理士会では行う事の出来ない各種収益事業等を行っております。
これらの事業で得た収益は、税理士会との共同事業、ご協力を頂いた支所への交付金
として、又、組合員等への福利厚生事業等として還元しています。

①組合員・準会員 加入のメリット

②提携先企業への情報提供のメリット

③提携生保各社への関与先紹介カード・税理士代理店登録のメリット

組合への加入は、出資金（準会員は預り金）10,000円のみ。
会費は一切ありません。

◎提携企業への関与先紹介により成約のとき、

ギフトカードを進呈

◎小規模企業共済・中小企業倒産防止共済へご加入（関与先含む）のとき、

ギフトカードを進呈

◎あんしん財団へ関与先等のご紹介をいただき加入されたとき、

◎紹介カードのメリット 紹介カード提出で1,000円のギフトカード
契約成立で更に9,000円のギフトカード

◎代理店登録のメリット 新規代理店登録者・紹介者にギフトカード
保険成約のとき各生保会社より代理店手数料

◎各種厚生事業の参加・優良図書の割引購入・税務手帳等の無料配付

◎横浜スタジアムの野球観戦へ抽選でご招待

◎慶弔規程による慰労金制度等

◎協同組合利用券の配付 ※協同組合利用券は、ブックマートや研修会でご利用いただける券で、
組合員・準会員への還元として、年によっては配付します。
過去実績：平成28年度以降、毎年配付。





おすすめ
します！

この広告は、自動車保険・個人用火災総合保険の概要について説明したものです。詳しい内容につきましては、「ご契約のしおり（約款）」「重要事項等説明書」などをご覧
ください。（集団扱契約としてご契約いただけるのは、保険契約者および被保険者が損保ジャパンの定める条件を満たす場合のみとなります。）
☆詳しい内容については、取扱代理店または、損保ジャパンまでお問い合わせください。 SJ23-01346（2023年5月8日作成）

保険料のお支払いは便利なキャッシュレス！

メリット

メリット

同じ補償内容でも、一般契約より ５％割安！集団扱一括払による割引適用

一般の口座振替分割払に比べて５％の分割割増がありませんので割安となります。

（ご加入のプランにより補償内容は異なります）

事務所だけでなく、ご自宅・家財も対象！
おトクな保険料で充実補償、だから安心！

（一部引き継ぎができない共済あります。）

税協 集団扱制度の３つのメリット

東京地方税理士協同組合
組合員・準会員の先生・事務所勤務のみなさま

東地税協集団扱制度

※地震保険を除きます

自動車保険

火災保険

ご家族が所有するお車も対象！
現在のノンフリート等級も引き継げます！

集団扱一括払による割引

自動車保険
集団扱一括払による割引

火災保険

※地震保険を除きます

＜取扱代理店＞

引受保険会社／損害保険ジャパン株式会社 団体・公務開発部第二課
〒160-8338 東京都新宿区西新宿1-26-1 TEL ０３－３３４９－５４０２（受付時間：平日の午前９時から午後５時まで）


